

Moderner Staat

Dialog mit dem BITKOM

[13.09.2010] Auf der Moderner Staat ist der Branchenverband BITKOM in diesem Jahr mit einer eigenen Veranstaltung vertreten. Im Rahmen des E-Government-Dialogs diskutieren Vertreter aus Wirtschaft und Verwaltung über aktuelle Themen der Verwaltungsmodernisierung.

Der Bundesverband Informationswirtschaft, Telekommunikation und neue Medien (BITKOM) wird sich erstmals mit einer eigenen Veranstaltung auf der Kongressmesse Moderner Staat (27. bis 28. Oktober 2010, Berlin) präsentieren. Wie die Veranstalter mitteilen, wird der Branchenverband seine Reihe E-Government-Dialog fortführen, bei der Unternehmensvertreter ein Konzept zu einem aktuellen Thema der Verwaltungsmodernisierung vorstellen, das Vertreter der öffentlichen Hand kommentieren. Open Government/Open Data, Cloud Computing und das neue E-Government-Gesetz gehören zu den Themen, die Länder-CIOs und Unternehmensvertreter im Forum diskutieren. Am Best-Practice-Forum beteiligt sich der BITKOM mit dem Vortrag „Innovative Web-2.0-Anwendungen im Public Sector – Best Practices aus Deutschland“.

(rt)

Stichwörter: Messen | Kongresse, Moderner Staat 2010, BITKOM, E-Government-Dialog